

吉田一郎 ポール撤去を警察と交渉するよつとつたが、どうなったのか。

私は08年6月議会から大橋裏参道の歩道設置と電線地中化、右折レーン設置を提案し続け、市は15年度から総事業費30億円以上をかけて用地買収に着手しました。しかし賣收率はまだ45%です。

私は昨年9月議会で、大橋交差点から宮町郵便局の信号までを先行整備するよう提案するとともに、交差点に設置された赤いポールで車道が狭められ、右折車の横を直進するバスが通っていると指摘。警察と協議するよう求めました。

今年初めから交差点の北行車線で電線地中化の工事が始まりましたが、ポール撤去はどうなのか、2月18日のまちづくり委員会で問い合わせました。

も提案を続けています。

半世紀以上前から続く渋滞解消のために、私は今後も支給したのです。

Oに支給された生業費

20年	4月	1回	11.4万円
	5月	1回	11.4万円
	6月	1回	11.4万円
	7月	3回	120.6万円
	8月	1回	6万円
	9月	2回	107万円
	10月	2回	160.8万円
	11月	2回	187.2万円
	12月	2回	280.8万円
21年	1月	2回	374.4万円
	計	17回	1271万円

地中化工事が始まり、その後の電柱撤去や歩道整備を経て、本格的な右折レーンが設置されます。

こうして5月に旧中山道の車道にはみ出していたポール2本が撤去され、通行がだいぶスムーズに改善されました。

さいたま市では2月に職員による生活保護費

271万円の不正支給が発覚しました。職員は懲戒免職となり被害額を弁償しましたが、職員も支

給額を受け取った受給者も逮捕されています。

合で7万8千円です。

今回の事件は、受給者O

が「カメラマンの仕事をし

た金は、正規の生業費を除

いて職員Mに毎月手渡した

と主張して告発されず、現

在も生活保護を受給してい

ます。

一方受給者Oは「受け取っ

た金は、正規の生業費を除

いて職員Mに毎月手渡した

と主張して告発されず、現

在も生活保護を受給してい

ます。

吉田一郎 今回の事件では、

高責任者は誰か。

吉田一郎 現場の責任者で

の所長が責任を持つ。

吉田一郎 福祉事務所

の不正受給事件や、生活保

護費を脳手術に使った事

件を暴露すると、不正受給

の記録を非公開にして、予

算審議でも黒塗りの資料を

提出するようにしました。

清水氏は20年に退職する

まで、生活保護担当の課長

から局長に登り詰めたベテ

ランです。

生活保護の不正支給事件

吉田一郎

今回の事件では、

高責任者は誰か。

吉田一郎

なぜ所得制限をいったん厳しくしてまた戻したのか。包括外部監査から何か言われなかつたか。

吉田一郎 なぜ18年度にガタンと減り、翌年は元に戻ったのか。

吉田一郎 18年度は就学援助制度並みの所得基準(4人世帯で324万円以下)にした。現在は市県民税の所得割額の合計が50万7000円未満(4人世帯で年収約870万円以下)に変更している。

吉田一郎 なぜ所得制限をいったん厳しくしてまた戻したのか。包括外部監査から何か言われなかつたか。

吉田一郎 所得基準を設けるべきだと指摘された。

吉田一郎 外国人の子どもでも、日本の公立小中学校には無償で行けますよね?

吉田一郎 日本人の子どもが私立の小中学校に行つた場合は、どういう補助制度があるのか。

吉田一郎 学校教育部次長 就学援助制度がある。

吉田一郎 なぜ日本人が私立学校へ行った場合と外国人が外国人学校へ行った場合で、補助を受けられる所得制限に差があるのか。誰かから抗議があつたのか。

吉田一郎 いろいろな声があつたと伺っている。

吉田一郎 市は外国人学校に通う小中学生に所得制限なしで補助を出していましたが、外部からの監査で「所得制限を設けるべきだ」と指摘され、18年度に日本人の就学援助制度と同じ制限を設けたところ、関係者から抗議され制限を緩くしたことが明らかになりました。

吉田一郎 私は香港に住んでいた時、「尖閣諸島を日本領だと教えている」と日本人学校に反日運動のデモ隊が押しかけて来た話を紹介し、「日本人の子どもを育てる日本人学校なら『尖閣諸島は日本領』と教えるのが当たり前だ。同様に朝鮮人の子どもを育てる朝鮮学校の教育内容に市が介入すべきではないが、補助は決して優遇すべきではない」と指摘。

吉田一郎 日本人より支援制度を優遇することが、かえって「在日特権だ」と批判を招き、ヘイト(差別煽動)の原因につながると再度の見直しを求めました。

外国人学校就学補助制度の利用者数				
通学先	17年度	18年度	19年度	20年度
埼玉朝鮮学校	91	13	71	62
東京朝鮮学校	1	1	2	0
東京韓国学校	4	0	2	1
東京中華学校	2	2	2	0

吉田一郎 事件発覚後、市は職員Mを懲戒免職して警察に背任罪で告発。Mは「生業費は

事件発覚後、市は職員M

を懲戒免職して警察に背任

罪で告発。Mは「生業費は

<p

消えた新駅

大宮市の都市計画マスター
プランには、5つの新駅設置が載っていました。
さいたま新都心駅、高崎線の大成駅と北宮原駅、川越線の西大宮駅、東武野田線の宮ヶ谷塔駅です。

コミュニティサイクル赤字続きで1月廃止 ニューシャトル駐輪場料金維持を要望しました

利用は不可能になります。

自宅へ帰り、翌朝駅で返す
夜に駅で自転車を借りて
利用はできません。

1日610円から12時間千円に大幅な値上げとなり、
利用回数の3分の2を占め
一本化されますが、料金は
え続けていました。

廃止後は市が浦和で推進

していったシェアサイクリー

吉田一郎 24時間100円

に値下げした料金は維持と

な業者に任せます。私は昨

年9月15日のまちづくり委

員会で念を押しました。

たが、私は「高すぎる」と

追及し、翌年24時間100

円に値下げさせました。

市は駐輪場の運営を新た

に始めたまでは昨年度の収

入1853万円に対して経

済は4183万円で、年々

利用者は増えて赤字も増

えていました。

廃止後は市が浦和で推進

していったシェアサイクリー

吉田一郎 大宮市は「将来

ここに駅を作ります」と宣

伝していたのに、全然説明

がないまま消えて、地元の

人は今も駅ができるかもと

思っている。

それから1年以上経ち、

業者交替を控えて市から

具体的な説明はありません

が、大幅値上げされないよ

う私は今後も監視を続けて

いきます。

2021年9月議会の会派別議案賛否一覧表

議案の内容	議案の内容						
	吉川村	自民	さい	公明	民主	改革	共産
人数	1	1	7	16	11	17	7
一般会計補正予算(6)飲食店の販売促進補助2億3996万円など	×	×	○	○	○	○	○
一般会計補正予算(7)小規模企業への給付金14億6800万円	×	○	○	○	○	○	○
一般会計補正予算(8)市民会館おおみやの移転経費10億2123万円など	×	×	○	○	○	○	×
一般会計補正予算(9)ワクチン3回目接種費用49億3088万円	○	○	○	○	○	○	○
国保事業特別会計補正予算(2)余剰金積立14億6492万円など	○	○	○	○	○	○	○
介護保険事業特別会計補正予算(1)余剰金積立19億5146万円など	○	○	○	○	○	○	○
病院事業会計補正予算(1)損害賠償の支払い600万円など	○	○	○	○	○	○	○
令和2年度一般会計及び特別会計決算	×	×	○	○	○	○	×
令和2年度水道事業会計決算	×	×	○	○	○	○	×
令和2年度病院事業会計決算	×	○	○	○	○	○	○
令和2年度下水道事業会計決算	×	×	○	○	○	○	×
デジタル庁発足に伴う個人情報保護条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
職員の服務宣誓書の押印不要に	○	○	○	○	○	○	○
職員の修学部分休業制度の制定	○	○	○	○	○	○	○
職員の自己啓発等休業制度の制定	○	○	○	○	○	○	○
技能職員の修学部分休業や自己啓発等休業の給与規定改正	○	○	○	○	○	○	○
戸籍等事務手数料条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
大砂土保育園の移転と鈴谷東西保育園の統廃合	×	×	○	○	○	○	×
市営桜木駐車場用地活用事業者選定委員会の設置	×	○	○	○	○	○	×
南与野駅西口と川の土地区画整理事業の規程改正(議事録に押印不要)	○	○	○	○	○	○	○
移動円滑化等のための道路構造基準条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
水道局職員の修学部分休業や自己啓発等休業の給与規定改正	○	○	○	○	○	○	○
地方自治法改正に伴う給水条例の改正	○	○	○	○	○	○	○
中央消防署の移転(下落合5丁目→4丁目)	×	○	○	○	○	○	○
旧大宮市役所の解体工事契約(12億0340万円)	×	○	○	○	○	○	○
クリーンセンター大崎(緑区)設備改良工事契約(159億5000万円)	○	○	○	○	○	○	○
消防ポンプ車の購入(5台)2億3672万円(2件)	○	○	○	○	○	○	○
消防救助工作車の購入(1台)1億5829万円	○	○	○	○	○	○	○
水難救助車の購入(1台)1億2980万円	○	○	○	○	○	○	○
特殊災害対応自動車の購入(1台)2億2605万円	○	○	○	○	○	○	○
救急車の購入(6台)2億1615万円	○	○	○	○	○	○	○
市立病院患者への損害賠償の支払い(600万円)	○	○	○	○	○	○	○
埼玉県都市競艇組合への地方公営企業法の全部適用	○	○	○	○	○	○	○
市道の認定と廃止(2件)	○	○	○	○	○	○	○
人事委員の選任	○	○	○	○	○	○	○
さいたま市議会資産公開審議会委員の委嘱(浜野恵理子氏)	×	×	○	○	○	○	○
さいたま市議会資産公開審議会委員の委嘱(他4件)	○	○	○	○	○	○	○
副市長の選任(高橋篤氏・再任)	○	×	○	○	○	○	○
☆新型コロナによる財政需要の増大に対処する財源確保を求める意見書	×	○	○	○	○	○	○
☆出産育児一時金の増額を国に求める意見書	○	○	○	○	○	○	○
★PCR検査の拡充を	×	×	×	×	×	×	○
★雇用保険料引き上げに反対する意見書を	○	○	×	×	×	×	○
★補聴器購入補助制度を	○	○	×	×	×	×	○

○賛成 ×反対 △退席

◎議案の提出議員や請願の紹介議員が所属する会派

☆委員会提出議案と議員提出議案 ★市民が提出した請願

大宮市の計画を引き継いだはずが住民に説明しないまま葬り去る?

大宮市の都市計画マスター
プランには、5つの新駅設置が載っていました。

さいたま新都心駅、高崎線の大成駅と北宮原駅、川越線の西大宮駅、東武野田線の宮ヶ谷塔駅です。

新都心駅と西大宮駅は実現しましたが、他の駅の計画はどうなったのか、私は2月18日のまちづくり委員会で聞いたしました。

吉田一郎 大宮市の都市計画課長

吉田一郎 新たな整備計画

吉田一郎 なぜ消したのか。

吉田一郎 詳しい経緯

吉田一郎 はわからぬが、概ね20年

から有料化されました。

吉田一郎 駅ができる話を

聞いて家を買った人もいる。

吉田一郎 駅ができる話を

聞いて家

●巨額のイベント開催費用はコロナで無駄に
清水市長が毎年熱中しているのが大型イベントの開催です。

これまで担当職員の人事費込みで毎年6億から7億円を費やしてきたまクリテリウム＝自転車レースと国際マラソン大会ですが、昨年度から国際マラソンは開催中止、クリテリウムもコロナで中止になりました。

しかし「バカ殿まつり」のような芸術祭＝さいたまトリエンナーレ改めさいたま国際芸術祭は、半年延期のうえ開催を強行。8億7274万円も使ったにもかかわらず、会場となった旧大宮区役所と旧大宮図書館の来場者数は合わせて1万0479人。これは2つの会場に行った人は2人とカウントされるので、実際には数千人にはすぎず、1人あたり10万円以上も使ったことになります。

芸術祭の開催を、市はもともと「何億円という金額はかかる」と説明していました。道路、公園など都市基盤整備、学校や高齢者施設の拡充などにかけたお金はコロナが流行ろうが無駄になりません。しかしイベント開催に投じたお金は、コロナのような流行り病ですべてパーになってしまいます。

東京五輪にも18年度から3年間で市は5億8349万円、関連事業を含めると24億1315万円を使いましたが、無観客で行われたので経済効果はほとんどゼロです。これを教訓に、今後は大型イベントに何億円もの血税を投入することはやめるべきです。

●盆栽、人形…赤字垂れ流し展示品ボロボロ

「無駄なハコモノはもういらない」を掲げていたはずの清水市長は、赤字垂れ流しの箱物作りに熱中しています。

建設費10億3405万円をかけた大宮盆栽美術館は、「盆栽村を訪れる新たな観光客が年間15万人から20万人増える」という触れ込みでオープンしましたが、小中学校の社会科見学や視察、講座出

2020年度 清水決算

税金の無駄使いの数々を指摘し 吉田一郎は反対

10月15日の本会議で述べた反対理由（抜粋）

席者などを除いた入館者数は毎年2万人から4万人に過ぎず、昨年はわずか1万5123人でした。毎年1億4000万から1億9000万円の赤字を出していましたが、昨年度は1億5894万円の赤字を出し、開館以来の累積赤字は16億3777万円に達しています。

5億円で購入した展示品の盆栽は開館前後に4点5950万円相当が枯れましたが、昨年も評価額600万円の盆栽が枯れてしまいました。

清水市長は続けて総額42億3000万円をかけて岩槻人形博物館を建設し、20年2月にオープンしましたが、展示スペースは驚くほど狭く、管理部門のスペースよりも小さいというお粗末ぶりです。

昨年度の入館者数は小中学校の社会科見学を除くと2万7000人で、来場者による経済効果は市の大本営発表でも5000万円に過ぎません。その一方で、収入726万円に対して人件費を含む経費は1億8192万円で、盆栽美術館を上回る1億7466万円もの赤字を出しています。

市は「岩槻の人形文化の振興のため」とか「郷土愛をはぐくむための市民の教養と知識の向上」と言いながら、5000点の人形のうち「岩槻の人形」は10点に過ぎず、岩槻とは全く関係ない海外の人形が多数含まれ、展示品の人形は購入時からボロボロの状態で修復作業が続いている。

赤字を垂れ流すうえに、盆栽は枯れるわ人形はボロボロだわのハコモノ施設は思い切って閉鎖をし、盆栽購入などに今年度300万円、人形購入に200万円を費やすべきではありません。

●コロナで採算が絶望的な岩槻地下鉄は断念を
沿線開発を含めると3000億円と言われる岩槻への地下鉄延伸は、実現するには最終的にいくらに膨れ上がるかわかりません。そして開業後は毎年膨大な赤字負担が加わります。

清水市長は2012年度から「浦和美園～岩槻地域成長・発展プラン」を策定し、43の方策で沿線開発や箱物建設、イベント開催にこれまでの累計で742億円を集中投入しました。

しかし岩槻の定住人口は昨年度、目標を2300人下回る1万1800人に過ぎず、浦和美園では目標を1100人上回る2万0300人になったものの、これはほとんど延伸区間の乗客にはなり得ません。

私は2013年の市長選に出馬して、野田線と伊勢崎線を直通運転し地下鉄に乗り入れる「吉田プラン」の実現を訴えましたが、東武鉄道は中期経営計画でその実施を発表。野田線での急行や区間急行の運転、野田線と伊勢崎線を直通運転する通勤特急アーバンパークライナーや地下鉄日比谷線から春日部へ直通運転する通勤特急T-Hライナーを運転開始し、さらに直通運転を本格化するために春日部駅の立体高架化を設計変更し、31年度の完成を目指して3月に着工しました。

コロナを契機にテレワークを導入する企業が増え、東京への通勤者の数は減少し、岩槻駅の乗降客数は19年度の1日3万6935人から昨年度は2万7765人に、24.83%も減少しています。

採算性が絶望的になった無謀な岩槻への地下鉄建設は、いい加減にきっぱりと断念すべきです。

民、公明、民主、共産の各
9月8日の本会議では
國にもっと金をくれ!
各政黨を卑しいと一喝

す。結果的にさいたま市の財政はコロナのどさくさで潤い、そのぶん国の財政が大変なことになりました。これは国が負担する国庫支出去が2・6倍も増え2499億円になつたからであります。結果的にさいたま市の墨字額は4・5倍の78億円に増えています。

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合併当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる大幅支出が災いして赤字に転落したかと思いきや、

20年度のさいたま市の一般会計歳出（財政支出）は総額7039億円で、前年度と比べて1584億円（29%）も増加しました。これはコロナ対策できまざまな給付金や補助金を支給したからです。

さいたま市は01年の成立以来、ずっと財政黒字を出しつづけてきました。ただし墨字額は盆栽美術館や岩槻人形博物館のような相次ぐ減少を続け、合佂当初の80億円から17億円にまで減りました。では昨年度は、コロナによる